

---

**EL PAÍS****ARCHIVO**EDICIÓN  
IMPRESA

---

**JUEVES**, 29 de julio de 1976

## Piden noticias de "Pertur" o su cadáver

**J. C.,** | Bilbao | 29 JUL 1976**Archivado en:** Eduardo Moreno Bergareche "Pertur" Orden público Atentados terroristas Seguridad ciudadana Ultraderecha ETA Ideologías España Grupos terroristas  
Política Terrorismo Sucesos Justicia

Los padres de Eduardo Moreno Bergareche, *Pertur*, han dirigido un comunicado a los secuestradores de su hijo para suplicarles «alguna noticia sobre el mismo».

«Si está vivo -dice la nota-, decírnoslo, y si está muerto, entregarnos sin demora su cadáver. Estamos seguros de que comprenderéis que todo dolor es respetable, y tened la seguridad de que nuestra angustia ha llegado a sus límites humanos.»

Alvaro Moreno y Marta Bergareche, padres de *Pertur*, terminan su llamada diciendo a los secuestradores que «sea cual fuere vuestro pensamiento, podemos afirmar que las manos de nuestro hijo no están manchadas de sangre. Que Dios, a quien vosotros y nosotros invocamos, nos ilumine a todos».

En relación con este tema, ayer se presentó en el Gobierno Civil de San Sebastián una petición para organizar una manifestación apoyada por los hermanos del secuestrado, las cuatro comisiones gestoras proamnistía de las provincias vascas, los presidentes de siete asociaciones de vecinos de San Sebastián, el decano del Colegio de Abogados de Guipúzcoa, el presidente del Colegio de Arquitectos Vasconavarro, los promotores de las asociaciones de familiares de presos y exiliados políticos, el presidente de la interprofesional de estudios y publicaciones, y el presidente del gremio de librerías.

Los firmantes piden que no se pongan trabas legales a esta manifestación pacífica, al igual que se hizo con ocasión de los secuestros de Arrasate y Berazadi, dado el carácter apremiante de la razón que les mueve a manifestarse y el peligro de muerte que corre el secuestrado.